
 広報かとう7⽉号・臨時号(8⽉)・9⽉号と3か⽉続け
て社⾼校野球部を記事にさせていただきました。
 私が初めて企画し、記事にした社⾼校野球部。取材
した6⽉には、こんなにも⻑く選⼿のみなさんと関わ
ることができるとは思ってもいませんでした。
 夏の⼤会への意気込みから始まり、甲⼦園⼤会の
感想で終わる。⼀⽣思い出に残るものとなり、とても
とても濃い3か⽉でした。 
 取材にご協⼒いただいた、野球部のみなさんをは
じめ、学校関係者のみなさん、本当にありがとうござ
いました。そして、応援していただいた市⺠のみなさ
ん、本当にありがとうございました。(三) 
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